



## COMMUNIQUE DE PRESSE

**U.J.R.E.**  
*3/01/2009*

---

L'U.J.R.E. ne s'associera pas à la manifestation organisée par le C.R.I.F. en soutien à Israël le dimanche 4 janvier à 14 h.

Bien que l'U.J.R.E. condamne fermement l'envoi de missiles sur la population civile israélienne par le Hamas, elle ne peut s'associer à une manifestation qui dans les faits, soutient la politique agressive de l'Etat d'Israël.

En effet, celui-ci, pendant la trêve, n'a pas fait le moindre geste d'apaisement et au contraire, a renforcé le blocus de Gaza qui rend exsangue et affame les Gazaouis, en les jetant ainsi dans les bras du Hamas.

L'U.J.R.E. par contre, participera à toute initiative en faveur de la Paix sur la base d'une solution politique des problèmes du Moyen-Orient, qui respecte la reconnaissance de la légitimité :

- de l'existence de l'Etat d'Israël,
- des droits nationaux du peuple palestinien et leur prise en compte effective

**U.J.R.E.**  
*3 janvier 2009*